

アメリカ合衆國遂に

ソヴェト聯邦を承認

直ちに大使任命さる

アメリカ合衆國はソヴェト聯邦を承認した。

【ニューヨーク十七日】

アメリカ合衆國はソヴェト聯邦を承認した。

【ワシントン十七日】

ソヴェト聯邦は、アメリカとソヴェト聯邦との外交關係の再開を表明した。



Redactor-Chefe
José S. Kobayashi
Gerente
Yashiro Kikuchi

發行所
日本新聞社
社長翁長助成
主任小林進
營業菊池彌四郎

伯國聖市

一年半

三十ミル

五十ミル

二十億一千七百萬圓に達した。

非常時軍事豫算

二十億圓

二年半

三十ミル

岩手縣水澤にある水澤絲綢

セナビデオアルゼンチ

ンタ研究室、氣象台、參觀

十九日カンピーナス江東山農

場を訪問二十日朝リカ方向へ進

ては、海軍力に依る外ない

競争に苦しんで居る。同様

な実績はフリーリッヒに於

て開拓した。

通報が出来たならば、其の効果に及ぶるか、若し世界の

結果は更に偉大なものであらう。

南遷信大臣は此の人類大恩人

の訪日歓迎の辭を述べ、マル

コニ氏は日本人の熱烈なる歓

迎を感謝し、無線電信の文化

の効果に及ぶるか、若し世界の

結果は更に偉大なものであらう。

南遷信大臣は此の人類大恩人

の訪日歓迎の辭を述べ、マル

コニ氏は日本人の熱烈なる歓

外交告はなし

某先輩談話



狂人病院の

名士紹介

(一)

はしがき

日本狂人病院には必ず、

名士がある。男や女や、と

つてゐるところが將軍の部屋

に向かふ。

社会の絶ざざる注目の的と

なつてゐる人達のうちで、

例へば蘆原將軍と云へば、

二十数年來の全國の名士と

もあつた。

さういふから、

大勝利を

得たのである。

新聞などによれば、

かくの如き

が、元の府下松澤郡北澤、今

では世田ヶ谷區北澤の、府下

にあつても産業において、

それが、

國に劣らぬ程の自信を持つ

たるが、その時代の日本に

まだ、ヨーロッパの大國と

おなじみである。

それが、

國を擧げて死物狂ひで

戦ふ外なかつた。

その當時、会はオースト

リア、患者の慰問すると云ふ

意味で御案内しませう

と、早速私を促して歩き

出した。

規則正しく、同じやうな木

云ふ知らせを受取つた時、

云ふ如きを語る間隔を置

いたずらに居た。

その間に、

國存亡の秋來ると緊張した

ものだ。國ではさぞ上を下へ

住居である。

の大きさであらう。吾々もジ

「こゝです」

の無禮であらうぞ

指せ」

だらず、遂に宣戰布告が下

された。今では日本も嘗々た

る世界の一等國となり、軍事

ではあるまい。新聞などによ

りて云ふのはどんなんのだか

ない方方がいいと思つたから

である。(筆者著す)

本編は實體である。従つて

或ひは現存の人物が登場する

よりも知れない。そし

によつてはそうした人々に

居たが、それを救はなければ

多少の迷惑をかけるかも知

れない。しかも、話が外文

に關するものであるから

には語るべきからである。

又本編は無論の如

に書くこととした。

公表せられることになるか

にロシアと相接近してゐる關

點を心配して居られるが、余はこの

骨抜きになつては面白くな

るものとなつた。最もロシア

の所が優柔不斷の牧野は何

いので、出来るだけ無遠慮

の勤勞を探ぐるに便利であつ

て考へてゐるのか、

は、英國の金をやらないと

いかないが爲だ。

英國の金をやらないと

いかないが爲だ。

